
≪要　　望　　事　　項≫

　○　県単独補助事業における補助基準の格差是正等について

　○　特別支援学校の受入枠の拡充について

　○　消防ヘリコプターに係る財政措置について

   ○   河川管理施設の老朽化等対策の推進について

　　その他1０項目

　福田市長が黒岩神奈川県知事に面会し、要望書を手交しました。

　市長からは、「一般市と補助率格差がある補助金については、県税負担の実態を踏

まえ、早急に格差是正に取り組んでいただきたい。」「児童生徒の増加等により、特

別支援学校及び小中学校特別支援教室の在籍者が増加している。特別支援学校の設置

については県の役割であり、今後の新設や既存校の増改築による受入枠の拡充をして

いただきたい。」などの要請を行いました。

　黒岩神奈川県知事からは、「県の財政が厳しい状況にあることを御理解いただいた

上で、課題として受け止めていきたい。なお、今般の台風等の災害対策については市

と連携しながらしっかり行っていきたい」との話がありました。

【要望書手交時の様子】 【要望内容の説明時の様子】
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